

nelle sert d'accompagnement sublime au concert de famille qui se donne à l'Alma Mater de mon ami F. A. B.

Quelle jeunesse ! Quel auditoire !

Il y a là de futurs chanoines, de futurs avocats, journalistes, médecins, artistes, religieuses, poètes, mères de famille..... "et même un aventurier" "*ad majorem Dei gloriam*".

La mère, la maîtresse de la maison occupe la place d'honneur ; son autorité en cette oasis d'allégresse égale celle de la Reine Victoria à Windsor. Mais on l'aime tant que l'obéissance ne coûte rien à ses sujets qui ne sont pourtant pas tous ses enfants.

C'est elle qui commande et choisit notre programme, tout notre répertoire y passe depuis "*La mère se plaint toujours jusqu'à David chantant devant Saul*".

Que dire des duos et des voix fraîches qui nous charment et dont les notes argentines hantent encore nos oreilles, semblables aux mélancoliques murmures de l'océan dans les conques marines.

Hélas ! Alors pas plus que maintenant tout le monde ne savait pas chanter ; l'un des invités risqua donc une déclamation et mit toute son âme dans le Lac de Lamartine.....le lac ne prit pas feu, mais autant que l'orateur peut se rappeler il l'échappa belle.

Et les heures se poussaient si vite, c'était si vrai de moduler avec le poète :

Temps jaloux, se peut-il que ces moments d'ivresse  
Où la joie à longs flots nous verse le bonheur  
S'éloignent loin de nous de la même vitesse.

Que les jours de douleur.

Quand nous finîmes de chanter, le sublime concert de la nature continua son chant majestueux, et le silence se fit dans notre réunion d'amis. Mais à la vue de ce ciel d'août tout étoilé l'on entendit plus d'une fois cette exclamation :

Mon Dieu, qu'il fait beau ce soir !

Les paroles commencèrent à manquer et le piano déserté, solitaire, vit ses amateurs le quitter pour la galerie où l'on respirait l'air embaumé du soir.

Enfin il fallut se séparer et les voiles du sommeil s'appesantirent sur les yeux des heureux convives.

Le réveil alors était aussi doux, aussi joyeux que la veille ; l'âme était aussi souple, tout aussi pure, et le soleil qui dansait dans nos chambres propres semblait nous inviter à la gaieté.